

Kirchen-Geschichten



Foto: pixabay.com

*Gott der Herr gab mir die Zunge
von Schülern, damit ich verstehe
die Müden zu stärken durch
ein aufmunterndes Wort.
Jeden Morgen weckt er mein Ohr,
damit ich höre, wie Schüler hören.*

Jes 50,4

GOTTES Weckruf hören

uns mit wachem Herzen und
offenen Sinnen einüben ins Hören
auf GOTTES Wort das
ER immer wieder hineinspricht
in unser Heute und
das uns Weckruf sein will
uns anrühren und bewegen möchte
stets auf IHN zu vertrauen

uns immer wieder neu
ausrichten auf IHN damit wir
auch in schwierigen Zeiten
in denen Vertrautes und
Gewohntes wegbriicht
Pläne durchkreuzt werden
Hoffnungen sich nicht erfüllen
sein leises „ES WERDE“ nicht überhören

uns bewegen lassen von Seinem Ruf
und unser Kirche-Sein leben –
ein offenes Ohr haben besonders für
all jene die müde geworden und
ohne Hoffnung sind
sich allein gelassen oder
ausgegrenzt fühlen und ihnen
neue Lebensworte schenken

Hannelore Bares